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Mössingen, 14.04.2021 
 
 
Informationen zur Umsetzung der Corona-Teststrategie an den Schulen in Baden-
Württemberg  
 
Anlagen 
Einwilligungserklärung 
Information zur Corona-Selbsttestung 
 
Liebe Eltern,  
 
Unterricht in der Schule ist wichtig! 
Damit das wieder regelmäßig stattfinden kann, hat die Regierung beschlossen, dass ab 
kommender Woche jedes Kind in der Schule 2x pro Woche mit einem Corona-Schnelltest 
getestet werden muss. 
 
Ab dem 19. April 2021, darf nur noch in die Schule kommen, wer ein negatives Testergebnis hat! 
Das gilt für Kinder und Lehrkräfte. 
 
Damit wir Ihr Kind in der Schule testen dürfen, benötigen wir Ihrer Einwilligung. 
Die Tests sind sehr einfach und können von jedem Kind selbst gemacht werden. 
Auf unserer Homepage haben wir ein Video dazu verlinkt. 
 
Bitte geben Sie Ihrem Kind die Unterlagen unterschrieben mit in die Schule, sonst kann es ab 
nächster Woche nicht mehr in den Unterricht. 
 
Wir bedanken uns ganz herzlich bei Ihnen, für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung! 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 

Timo Vo-Van 
(Schulleitung – Steinlachschule) 
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